

Pymes operan al 70% de su capacidad instalada (El Financiero 29/10/12)

Pymes operan al 70% de su capacidad instalada (El Financiero 29/10/12)(Isabel Becerril) Lunes, 29 de octubre de 2012 . Las empresas sufren desde hace 15 años la pérdida de competitividad, lo que se ha agudizado a últimas fechas debido a factores como las dificultades de acceso al financiamiento, limitaciones al desarrollo y adaptación de tecnología, inadecuados sistemas de administración, producción y comercialización, acusa la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra). Expone que las firmas nacionales -principalmente las pequeñas y medianas empresas (Pymes)- cuya producción se destina al mercado interno, enfrentan una situación de competencia desleal, lo que en muchas ocasiones ha provocado la desintegración del tejido industrial y el rompimiento de cadenas productivas. Actualmente la planta industrial mantiene ociosa cerca de 30 por ciento de su capacidad instalada, lo que repercute de manera directa en los costos, la competitividad y la permanencia de las empresas mexicanas en el mercado. El organismo que preside Sergio Cervantes Rodiles insiste en la urgencia de definir una política industrial regional y sectorial descentralizada, que aliente las iniciativas participativas y consensos en los estados de la República, a fin de aprovechar la infraestructura y ventajas competitivas. Considera que esa política deberá redefinir el papel que le corresponde al Estado y al sector privado, así como los límites del mercado que permitan evitar sus fallas para fomentar a la empresa nacional, particularmente a las Pymes. Observa que también se deben aprovechar las estrategias de impulso al desarrollo que realizan los organismos internacionales, para asegurar que nuestra vinculación a los mercados externos no desnaturalice su condición nacional. Se requiere una acción política de carácter territorial que aún no ha sido resuelta, así como un marco legal que fortalezca la participación organizada de la ciudadanía, a nivel local y regional. En su análisis semanal, la Canacintra expone que para hacer más eficientes a las empresas todos debemos realizar un ejercicio de prospectiva que lleve a que el país cumpla con su tarea de mejorar la labor productiva y competitiva. Indica que el resultado que dio a conocer la semana el Doing Business, sobre que México mejoró su clima de negocios al subir cinco lugares, del 53 al 48, en una lista de 185 economías, da esperanzas y deja ver que el entorno en que se desenvuelven las empresas está mejorando y que ello las impulsará y las llevará a mejorar su competitividad y, por ende, la del país.